



町ぐるみで子どもを育てよう

いの町地域ぐるみ教育

いのっ子あつまれ! 新しい「いの町」探険! パート① ~吾北・本川地区の学校を訪ねよう~



いの町地域教育推進協議会が中心となり、地域ぐるみ教育の場として「いのっ子あつまれ!」というイベントを実施しています。この事業では、子どもたちに「いの町」を知ってもらうとともに、「いのっ子応援団」として事業に関わる人の交流を目的としています。

今回は、吾北・伊野地区の小学・高校生や保護者・教職員など約80名が参加して、吾北・本川地区の学校めぐりを行いました。また、ゲーム交流や「子どもの夢」を乗せた紙風船飛ばしを行いました。

子どもの
夢のせて!

633美の里で
紙風船80個



道の駅 633美の里では、「他の学校の友達と交流したい!」「川で思いっきり遊んでみたい!」などの夢を書いた紙風船を飛ばしました。夢の実現に「いのっ子応援団」も頑張ります!

また
会おうね!

吾北・伊野の友だち
が握手でお別れ!



帰りぎわに、吾北地区と伊野地区の子どもたちが握手を交わしました。「今日はありがとう!」「また会おうね!」「今度は伊野にも来てね!」と友だちの和が広がりました。

同じ学年の友だちで 交流できたよ!

本川プラチナ交流センターでは、学年ごとに分かれて、ゲームをしながら自己紹介や子どもの夢について話し合いました。



この事業は、財団法人自治総合センターが、宝くじの普及広報を目的として行なっているコミュニティ助成事業費で実施しています。



宝くじは
豊かさ築く
チカラ持ち。

宝くじは、広く社会に
役立てられています。

世界に一つだけの表彰状 ~あいさつ応援隊が 伊野南小児童を表彰~



地域教育活動として、学校のあいさつ運動に協力してきた「あいさつ応援隊」が伊野南小学校の全校集会で、5人の児童を表彰しました。

地域全体があいさつの和が広がり、更に明るい町づくりができるることを願っています。

当日の表彰式に参加いただいた地域の方からお手紙をいただきました。

いの町には「いのっ子応援団」という地域教育推進の母体があります。

この会長さんをされている方は、何と9年間もの間、許される限りほとんど毎日伊野南小学校の校門前にて、あいさつ運動をなさってこられた方です。

さて、この度、この会長さんから、「毎朝の通学路にて大声でしかも立ち止まって丁寧にあいさつが出来る子、さらに登校の道中にごみを拾いながら来ている子がいて、私はこの子たちの素晴らしい姿に毎朝心が洗われる思いがします。是非ともこの子たちを表彰したいのです。」ということで、学校の集会時に合わせて表彰の運びになったようあります。

ところで、この表彰の意図に賛同された絵手紙に造詣の深い方が表彰状を作成くださいり、なんと、絵といい文といい、眼を見張る素晴らしいものに仕上がって、まさに世界で一つしかない、いつまでも心に残る表彰状がありました。私はたまたまその表彰の場に居合わすことができ、あくなき子どもたちの嬉そうな笑顔に接し意義深いひとときをいただきました。

校長先生のお話の中で、「今日5人のお友だちが素晴らしい表彰をうけましたが、私は伊野南小学校のみなさんを代表していただいたものだととても嬉しく思います。」と言われた言葉も、また感動したことありました。

表彰したい者と表彰される者相互の真心の歯車が絡まったとき、はじめてこの嬉しいセレモニーが成立するんだなあと、改めて感じたことがあります。